

令和5年度 番組審議委員会 議事録

(株)飯田ケーブルテレビ

■開催日時 2023年6月28日(水) 11:00~13:30

■開催場所 飯田ケーブルテレビ本社
かわ清(食事)

■出席者 審議委員 伊坪 薫 委員長
岩井美季 委員
勝野芳美 委員
仲川正博 委員
(欠席1名)

事務局 原 勉
平澤 徹

■内容 1、開会
2、挨拶 (伊坪委員長)
3、議事 (進行・報告 平澤)
(1) 業務現状報告
(2) 放送実績報告
(3) 質疑応答

(主な質疑応答内容)

- ・「きょうの5分」が不登校児童へウォーキングを提案するときに役立っている。自転車を持っている子もいるので、おすすめのサイクリングコースも紹介があると嬉しい。また、ウォーキングコースやロケーションの良い場所を発信していくことで、ケーブルテレビが外出のきっかけになっていくと思う。
- ・健康体操のバリエーションを増やしていただきたい。今は上半身の体操が中心だが、全身を使ったものはどうか？ダンスや、空手のような格闘技の動きは、若者からご年配まで親しみがあり取り入れやすいと思う。

- ・学校で部活動はやらず民間のクラブで活動する形になってきている。どんなクラブがあるのか紹介して欲しい。また、クラブ活動以外にも子供の居場所・受け入れ先となるような施設の紹介もあるとよいのでは。
- ・「10年前のケーブルニュース」は見ていると音や映像から変化が感じ取れ、周囲の人達との話題にもなる。
- ・長年取材して蓄積してきたものは、一つの地域の文化財だと思う。これからこの地域の将来にどう活かしていくのが課題になると感じた。
- ・「ツアー・オブ・ジャパン」の生中継は、画面が揺れてずっと見ていると少し疲れてしまふと感じた。あの中継は飯田ケーブルテレビで撮っているのか？
→バイクで撮るという特殊な技術のため全ステージを請け負う業者がいて、主催が配信している映像を受信して放送している。
- ・ケーブルニュースのアナウンサーが、顔の位置を固定して目線だけで原稿を見ている。テーブルそのものを書見台のようにしたら読みやすくなるのでは。
- ・アナウンサーのイントネーション・発音がいい。キー局はときどきイントネーションが気になってしまうがそれがない。
→イントネーションに関しては、基本的にNHKのアクセント辞典に則っているが、それを踏まえたうえで耳馴染みのある飯田弁に寄せている部分がある。
- ・スマホでニュースを見るときは、各個人の興味に寄ったニュースばかりになってしまうが、ケーブルニュースは地域の情報を万遍なく知れるため、情報の偏りを防ぐ役割もあると思う。